



NOTA INFORMATIVA

El Comité organizador del torneo, es consciente de que las condiciones de pistas de las dos instalaciones, en las que se ha jugado el torneo, difiere bastante, a pesar de ser el mismo programa de aceitado y de haber intentado ajustarlo lo más posible.

Por este motivo y con la única finalidad de ser más ecuánimes con los jugadores que no han disputado su serie en ISLAZUL, hemos tomado la decisión siguiente:

Los dos representantes de España para la Copa del Mundo AMF, en Malasia, saldrán de sumar 16 partidas, repartidas de la siguiente manera; 6 de la fase previa, 6 de la fase final y 4 más que disputarán los seis primeros/ras clasificados/das de las 12 partidas anteriores, al finalizar el torneo hándicap.

Estos seis jugadores/ras serán los que tengan la nacionalidad española y se hayan clasificado para la final.

Este cambio es solo para esta final el resto de finales del torneo no sufre modificación alguna.

Madrid a 12 de Octubre de 2009.

El Comité organizador de la Copa de España AMF 2009